



México, D.F., 25 de marzo 2015.- El Presidente Enrique Peña Nieto reafirmó “el compromiso indeclinable del Gobierno de la República con el respeto y la protección a los derechos humanos en todo México”.

Al recibir el Informe de Actividades 2014 del Presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Luis Raúl González Pérez, el Primer Mandatario subrayó que “por ser valores universales, los derechos humanos deben ser protegidos y respetados por todos los sectores y por todas las autoridades”.

“Los derechos humanos son una causa que nos convoca y nos compromete a todos”, destacó. En esa misión colectiva, exhortó a seguir “trabajando hacia el gran objetivo de hacer de México una auténtica sociedad de derechos”.

El Presidente Peña Nieto expresó su reconocimiento a la CNDH por su aportación a la construcción de una sociedad más libre, justa e incluyente. “En cada uno de los casos que ha

Compromiso indeclinable a favor de los Derechos Humanos

Escrito por Comunicado

Miércoles 25 de Marzo de 2015 21:45

documentado, el Gobierno de la República seguirá actuando en el marco de la ley, con total disposición de atender y dar cumplimiento a sus recomendaciones”, precisó.

También expresó su reconocimiento al trabajo conjunto que se está desarrollando con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, el Comité Internacional de la Cruz Roja y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos para avanzar en la puesta en práctica de mejores políticas públicas.